
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

11 Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventuno, il giorno Uno del mese di Giugno, alle ore 12:15, si è riunita lai! Commissione Con

siliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Progetto per la realizzazione di un polo Florovivaistico nella sede dell'ESA in C/da S. Andrea;

2) Modifiche al regolamento per il funzionamento del consiglio comunale e delle commissioni consiliari per

manenti di studio e consultazione approvato dal Consiglio Comunale con provvedimento n. 8 del 24.04.2018

e modificato con delibera di C.C. n.2 del 10.01.2019;

3) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

4) Approvazione Regolamento per la determinazione delle sanzioni amministrative pecuniarie ai sensi

dell'art. 31, comma IV, del T.U.E. n. 380/2001 e s.m.i. da comminare agli autori di illeciti edilizi a seguito di

accertamento di inottemperanza alla demolizione di opere abusivamente eseguite;

5) Lavori per la realizzazione del nuovo ponte di Caldera crollato a seguito dell'alluvione del 22/11/2011;

6) Approvazione del progetto di fattibilità tecnica ed economica per la realizzazione di un Polo Florovivais

tìco nella sede dell'ESA in C.da S. Andrea ed adozione della variante allo strumento urbanìstico ai sensi

dell'art. 19 del dpr 8 giugno 2001 n.327 ss. mm.II;

7) Varie ed eventuali.
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Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:15.

Svolge la funzione di Segretario il Consigliere Bartolotta Fabiana.

La Commissione, come concordato si è riunita presso il Centro sportivo di C/da Manno sito lungo la via Ragusa

per effettuare un sopralluogo al fine appurare lo stato d'avanzamento dei lavori inerenti la realizzazione di un

campo polifunzionale coperto. Durante la visita, la commissione ha appurato l'assenza dell'impresa esecutrice,



pertanto si è provveduto a contattare telefonicamente l'ing. Carmelo Perdichizzi, il quale ha chiarito che i

lavori sono stati sospesi per mancanza di reperibilità dei materiali lignei (a causa della pandemia da Covid-I9)

occorrenti per la realizzazione della copertura.

La commissione rileva che l'area circostante il campo polifunzionale, risulta priva dì manutenzione e alcuni

di essi risultano divelti, pertanto necessiterebbero di essere ripristinati o addirittura sostituiti.

A tal proposito, in considerazione degli interventi che si stanno attuando per il centro sportivo, la commissione

ritiene sia opportuno effettuare degli interventi di bonifica sull'intera area adiacente ai campi da Tennis.

La commissione viene chiusa alle ore 13:00.

Il presente verbale, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.


